



# なべやま小だより



学校 HP

《なかよく 勉強 やる気 まっくら 笑顔も満開》

2024. 7. 10 校長

## 《 保小連絡会がありました 》

7月1日に「保小連絡会」があり、1年生の様子を保育所や子ども園の先生方が参観に来られました。1年生はこの日をとっても楽しみにしていて、当日は少々照れながらも、久しぶりに会った先生方に笑顔を送りながら、うれしそうに学習をみてもらうことができました。

国語の学習でしたが、落ち着いて机上で学習する姿を見ていただき、また音読や字の練習もいっつも増して大きな声で丁寧にできました。

2学期にもロードレース大会や発表会などで来ていただく機会がありますので、更に成長した姿を見てもらいたいですね。



## 《 なべっ子運動会に向けて 》

7月に入り、夏休みを挟んで9月には「なべっ子運動会」があります。2学期の大きな行事の1つである運動会は、縦割り班で協力することができる、鍋山小最大のイベントです。

高学年が中心となって企画運営を行います。7月になりいよいよ子どもたちが始動しました。先日は、6年生が考えている応援合戦などの構想を、色別に5年生や担当の先生に説明をしました。また、高学年で実行委員会も組織され、児童朝礼の時に実行委員会のメンバーや各色の応援団長等の紹介がありました。

まだ全校を前にしての会の進行など、不慣れなところもありましたが、高学年はこれから運動会本番に向けて、少しずつリーダーシップを身に付けながら成長していくことと思います。

今年はどんな運動会になるか、楽しみです。

